



August 2022

Das Informationsblatt der DOREA Familie Seesen

Liebe Bewohnerinnen und Bewohner,
werte Angehörige und Interessierte der DOREA Familie Seesen,
sehr geehrte Leser!

Besuchsregelungen

Das Betreten der Einrichtung ist nach wie vor nur mit Vorlage eines negativen Corona-Schnelltestes möglich. Dabei ist es unerheblich, ob der Besucher geimpft, ungeimpft oder genesen ist. Der Schnelltest darf nicht älter als 24 Stunden sein. Sie haben auch weiterhin die Möglichkeit, sich vor einem Besuch kostenlos in unserer Einrichtung testen zu lassen. Von Montag bis Freitag sind Schnelltests für Angehörige und Gäste zu folgenden Zeiten möglich:

Montags	von 14.30 Uhr bis 16.00 Uhr
Dienstags und Mittwochs	von 14.30 Uhr bis 17.00 Uhr
Donnerstags	von 14.00 Uhr bis 15.45 Uhr
Freitags	von 10.00 Uhr bis 12.00 Uhr
Samstags	Keine Tests!
Sonntags	Keine Tests!



Für die Schnelltests ist vorab, spätestens einen Tag vorher, eine telefonische Anmeldung bei der Rufnummer 05381/930-0 in unserer Verwaltung erforderlich. Die Verwaltung erreichen Sie Montag bis Freitag von 07.30 Uhr bis 12.30 Uhr und von 13.00 Uhr bis 16.00 Uhr. Wenn Sie ein Zertifikat über einen negativen Schnelltest mitbringen ist die vorherige Vereinbarung eines Besuchstermines in der Woche nicht mehr notwendig. Besuchstermine für das Wochenende müssen bitte bis spätestens Freitags um 14.00 Uhr in der Verwaltung angemeldet werden. Alle Bewohnerinnen und Bewohner dürfen ihre Besucher auf ihrem Zimmer empfangen. Hier ist auf die Einhaltung der vorgeschriebenen Hygieneregeln und des Mindestabstandes zu jeder Zeit zu achten. Besuche durch Kinder sind gestattet. Sie sind bis zur Vollendung des 18. Lebensjahres von der Testpflicht ausgenommen.

Bitte tragen Sie während Ihres gesamten Aufenthaltes in unserem Haus, wie vom Gesundheitsamt vorgeschrieben, immer eine FFP2-Maske. Diese muss zu jeder Zeit korrekt, das heißt Nase und Mund müssen bedeckt sein, getragen werden. Weiterhin achten Sie bitte darauf sich beim Betreten und Verlassen des Hauses gründlich die Hände zu desinfizieren, sich immer auf direktem Weg zum Bewohnerzimmer zu begeben und auf ihrem Weg durch das Haus keinerlei weitere Räumlichkeiten aufzusuchen. Bitte vermeiden Sie den Kontakt zu anderen Bewohnern und nutzen Sie das Treppenhaus und nicht den Aufzug. Sollten Sie an Erkältungssymptomen wie Husten, Halsschmerzen, Schnupfen

Fieber bzw. erhöhter Temperatur oder Kopf- und Gliederschmerzen leiden, bitten wir eindringlich von Besuchen in unserer Einrichtung abzusehen.

Trinken, Trinken, Trinken...

Bei diesen warmen Temperaturen ist es besonders wichtig viel zu trinken. Um Ihnen zusätzliche Möglichkeiten für einen Trink-Stopp zu bieten, wurden bereits vor einiger Zeit auf allen Wohnbereichen Trinkstationen mit Mineralwasser und Gläsern eingerichtet. Zudem finden Sie in beiden Tagespflegen und dem Hausrestaurant Saftautomaten mit gekühlten Fruchtsäften. Wir bitten Sie herzlich darum, das umfangreiche Trinkangebot ausgiebig zu nutzen!

Pflegesatzverhandlungen

Mit Schreiben vom 31.05.2022 informierten wir Sie und Ihre Angehörigen darüber, dass wir Pflegesatzverhandlungen führen und die neuen Entgelte rückwirkend zum 01.07.2022 gelten werden. Da derzeit der Großteil der Pflegeeinrichtungen in Deutschland aufgrund des ab 01.09.2022 gültigen Tariftreuegesetzes zu Pflegesatzverhandlungen aufgerufen hat, kommt es bei den Pflegekassen zur Zeit zu einem Bearbeitungsrückstau von ca. 4 Monaten. Dies bedeutet, dass sich auch für uns die Dauer der Verhandlungen noch weiter hinziehen wird. Sobald die Verhandlungen für unsere Einrichtung abgeschlossen sind, werden wir Sie bzw. Ihre Angehörigen mit einem separaten Anschreiben über die neue Höhe unserer Pflegesätze informieren und die Entgelte rückwirkend ab dem 01.07.2022 nachberechnen.

Veranstaltungsvorschau

Das Team unseres Begleitenden und Sozialen Dienstes hat sich wieder schöne Veranstaltungen für Sie einfallen lassen. Am 03.08.2022 wird ein Forellenessen hier bei uns im Haus veranstaltet. Am 13. und 14.08.2022 findet vor dem Städtischen Museum die öffentliche Veranstaltung „Sport vereint uns“ statt, die wir mit unseren Bewohnern besuchen möchten.

Neben den musikalischen Nachmittagen mit Herrn Hill, am 16.08.2022 und am 29.08.2022, wird es am 17.08.2022 wieder einen Gottesdienst unter der Leitung von Frau Kreth geben. Auch der monatliche Lesekreis von Frau Kreth wird wieder stattfinden und ist für den 24.08.2022 geplant.

Am 26.08.2022 können unsere Bewohnerinnen und Bewohner bei der diesjährigen Sommerolympiade wieder ihr Geschick, ihre Zielgenauigkeit und ihre Ausdauer unter Beweis stellen. Es wird wieder reichlich Disziplinen geben, die auch die Unterhaltung nicht zur kurz kommen lassen.

Für den 27.08.2022 ist ein Ausflug, eine Fahrt ins Blaue, mit Frau Jassmann und Frau Lelonek geplant.

Die konkreten Daten für alle Veranstaltungen und Beschäftigungsangebote können Sie den Wochenplänen und Aushängen an den Infotafeln im Haus entnehmen.



*Wir wünschen Ihnen eine schöne Sommer- und
Urlaubszeit. Passen Sie gut auf sich auf und bleiben
Sie gesund!
Herzlichst Ihr Team der Doreafamilie Seesen*